Unterhaltung in Farbe

Aus alt mach neu: Ausstellung in Schneiderwerkstatt

LANGENFELD. Die Ergebnisse können sich sehen lassen: Jetzt wurden die Umhänge-Taschen präsentiert, die beim Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) Langenfeld im Rahmen des von der Aktion Mensch geförderten Kunstprojekts "Unterhaltung in Farbe" hergestellt wurden. In zehn Mal-"Sessions" lernten die Teilnehmer – hauptamtliche Mitarbeiter und Teilnehmer der Beschäftigungsförderungsprojekte der SkF Arbeit und Integration gGmbH – seit Herbst 2016 unter Begleitung von Künstlerin

Michaela Dreßen "Die Welt der Malerei" kennen. Angestoßen worden war das Projekt von Dorothea Domasik, Bereichsleitung Beschäftigungsförderung beim SkF.

Zunächst wurde in Dreßens Atelier gemeinsam gemalt. Anschließend wurden die so entstandenen Werke auf Leinwand gedruckt, um dann in der SkF-Schneiderwerkstatt zu individuellen Einzelstücken verarbeitet zu werden. Im Hintergrund steht der Upcycling-Gedanke, unter dem aus alten, abgelegten Stoffen und anderen Materialien Neues entsteht. Bis Mitte März können Besucher in der Schneiderwerkstatt in der Solinger Straße 63 einen Blick auf die gemalten Bilder und fertigen Taschen werfen. "Wir überlegen noch, ein Gesamtkunstwerk auf weiteren Taschen zu verewigen und einige Exponate davon zum Verkauf anzubieten", so Domasik.



Dorothea Domasik, Bereichsleitung (von links); Sandra Powalowski, Mitarbeiterin; Heike Leymann, Sozialpädagogin und Elke Sommerfeld, Schneidermeisterin. (Foto: RM)

Kirchenzeitung für das Erzbistum Köln, 24.02.2017